

# BRIMOB

## Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Bersama Babinsa kompak sambang warga bersama

Indramayu - [INDRAMAYU.BRIMOB.NET](http://INDRAMAYU.BRIMOB.NET)

Aug 13, 2023 - 21:56



*Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan Bersama Babinsa kompak sambang warga bersama*

Indramayu- Bhabinkamtibmas Polsek Pasekan dan Babinsa setempat terus memperkuat sinergi dan kemitraan dalam menjaga kamtibmas di wilayah Desa Pasekan, Kecamatan Pasekan, Kabupaten Indramayu, Minggu (13/8/2023)

Kali ini, mereka secara kompak melaksanakan kegiatan sambang warga guna mempererat hubungan dengan masyarakat dan memberikan pesan-pesan kamtibmas yang penting.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Pasekan, IPTU Edi Mulyana menyampaikan apresiasi atas kerjasama yang kuat antara Bhabinkamtibmas dan Babinsa dalam pelaksanaan kegiatan sambang warga ini.

Ia mengajak semua pihak untuk terus bekerja sama demi terciptanya lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat Desa Pasekan.

Dalam kegiatan sambang tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa turut serta mengunjungi rumah-rumah warga di berbagai sudut desa.

Kehadiran mereka bukan hanya sebagai representasi kepolisian dan TNI, tetapi juga sebagai teman dan mitra bagi masyarakat.

Selama kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas dan Babinsa aktif berdialog dengan warga setempat.

Mereka mendengarkan aspirasi, masukan, dan keluhan yang disampaikan oleh masyarakat.

Selain itu, mereka juga memberikan pesan-pesan kamtibmas, seperti pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, tidak memberikan kesempatan kepada pelaku kejahatan, serta menghindari perilaku yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain.

Kegiatan sambang warga ini merupakan salah satu bentuk upaya dari Polsek Pasekan dan Babinsa dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif.

“Dengan berkomunikasi secara langsung dengan masyarakat, diharapkan adanya kerjasama yang lebih erat antara aparat keamanan dan warga dalam menjaga stabilitas kamtibmas,” pungkasnya.